



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

| VESPERTINA | RADIO |
|---|--|
| <i>Viernes 26 de septiembre de 2008</i> | |
| EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) | NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) |
| PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) |
| PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) | NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am) | V10. Visión 10 (Cable Com) |
| MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR) | |

POLÍTICA

El Senador **Guillermo Tamborrel Suárez** señaló que la Suprema Corte de Justicia de la Nación tomó en cuenta el verdadero espíritu de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. Recordó que en su momento él y algunos expertos se lo dijeron a los diputados locales, pero ya era un capricho y ganas de no reconocer las opiniones de los demás. Le preocupa que ahora quieran ser diputados federales. (NC)

Luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación rechazó la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, aclaró que el ejecutivo no aprobó la resolución, sino que solamente la publicó. (NC)

No somos revisores de la constitucionalidad, en todo caso es una facultad de la suprema corte de justicia, señaló el secretario de gobierno estatal, respecto a la resolución de la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y de la Comisión de los Derechos Humanos, dijo **Alfredo Botello**. (PC)

Ya estuvo bueno de platicar del asunto de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y de la frustrada fusión, dice **Adolfo Ortega**, presidente de la Comisión de derechos humanos. (NC)

Cabeza. Al reformarse los estatutos del PRD, la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, dijo que habría una posible alianza, PRI-PRD, aunque dijo, bajo algunas reservas. (PC)

Cabeza. El PVEM inauguró hoy sus nuevas instalaciones ubicadas en avenida Amsterdam, número 154, en el fraccionamiento, residencial Amsterdam. (PC)

LEGISLATURA

Cabeza. Este viernes asistió el legislador del estado de México **Luís Alfonso Arana**, al congreso queretano, para entregar 7 tomos de la constitución de su estado, traducida en 5 lenguas indígenas, luego de que los diputados locales, aprobaron un exhorto para traducir la legislación queretana a las lenguas indígenas que se practican en Querétaro. (PC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta que el programa de construcción de casas implantado por Vicente Fox fue todo un éxito pues facilita la asignación de viviendas y se sigue aplicando. Ha sido tan exitoso que se acabaron los recursos, pero por gestiones del Senado, la Secretaría de hacienda liberó 495 mdp para todo el país, como ampliación. En Querétaro serán 150 personas más las que podrán acceder a una casa. Señala que va a proponer que en tres distritos locales de Querétaro y uno de San Juan del Río haya candidatas mujeres, pues las hay muy preparadas en el PAN. El primer distrito lo ha ganado mujeres muchas veces, hasta ahora que lo ganó Fernando Urbiola. No es cuota de partido, sino que hay mujeres valiosas que pueden participar. En el Senado, la del PAN es la que más mujeres tiene. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. Del 6 al 10 de octubre, la CONDUSEF llevará a cabo la semana de educación financiera, donde se pretende principalmente, asesorar a la ciudadanía sobre el uso adecuado de las tarjetas de crédito. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Se realiza el referéndum para determinar si **Jorge Lara Ovando** permanece en la dirección de la facultad de psicología. Por la noche se tendrá el resultado de este proceso, del que el director dijo que sin importar el resultado, va a ser benéfico para la facultad. (NC)

Hasta las 7 de la noche se conocerá el resultado del plebiscito que definirá la permanencia o no del director de la facultad de Psicología, **Jorge Lara**. (PC)

Sondeo realizado entre estudiantes de la facultad de psicología, quienes manifestaron no estar de acuerdo con el plebiscito argumentando que es una pérdida de tiempo y les restan clases. (PC)

A poco más de un mes que se inició el ciclo escolar 2008–2009, entre 8 y 10 mil alumnos de primaria todavía no cuentan con el total de los libros de texto gratuitos. (PC)

Cabeza. **Sonia Rocha Acosta**, presidenta de la comisión de salud y población en el congreso, exhortó a la ciudadanía, a denunciar a aquellos establecimientos que vendan alcohol, cerca de instituciones académicas, centros religiosos y deportivos. (PC)

Para el próximo ciclo escolar se abrirán 10 nuevas escuelas primarias que llevarán los nombres de los héroes queretanos que son poco conocidos y que participaron en los movimientos de independencia. (PC)

Cabeza. Los papás de los alumnos de la escuela preparatoria Fray Junípero Serra ya están cansados de una de las maestras porque trata mal a los jóvenes, les grita. (NC)

Cabeza. Aplauda el presidente municipal **Manuel González Valle** el regreso de los libros de civismo y ética, a las instituciones educativas. (NC)

En el Teatro de la República se presentó anoche el libro, *Gente así*, de **Vicente Leñero**, quien comentó que es difícil saber cuál es historia real, pues intercala personajes reales y ficticios. (NC)

SOCIEDAD

Cabeza. El alcalde **Manuel González Valle** inauguró el congreso Gente Nueva. Aquí en Querétaro hay jóvenes de todas partes del país e importantes conferencistas. Están celebrando los 25 años de este grupo de jóvenes. (NC)

El presidente municipal **Manuel González Valle** dijo que la posibilidad de legalizar las drogas es como tapar el sol con un dedo, ya que señaló que con estas medidas sólo se estaría contribuyendo a acrecentar esta problemática social, sobre todo en los jóvenes. Indicó que el legalizar el consumo de drogas traería mayores problemas sociales que los que ya se tienen a consecuencia del alcoholismo y el tabaquismo. (NC)

La presidenta del Colegio de Psicólogos, **Saula Martínez Ledesma**, dijo que en la actualidad los niños ven a los narcotraficantes como un ejemplo a seguir, esto se debe a la influencia inconciente y colectiva sobre las nuevas necesidades del poder económico. Dijo que a los niños y jóvenes se les hace creer que con el dinero pueden conseguir todo. (NC)

La torre de la esperanza sigue dando resultados. A través de este evento Tractebel se comprometió a dotar de gas natural a 9 casas hogar que están a cargo de la Fundación Merced, lo que beneficiará a 393 niños, informó el director general de Respuesta Radiofónica, **José Luis Rodríguez Aguirre**. (NC)

MUNICIPIOS

Por representar riesgo para la población, seis eucaliptos en la colonia La Era, serán talados a más tardar en una semana. (PC)

Cabeza. Hay alerta en la colonia La Era por el peligro de que eucaliptos pudieran caerse, por lo que en los próximos días el municipio va a tener que derribar a por lo menos 6 de ellos. (NC)

Cabeza. El municipio de Querétaro entregó 2 parques vecinales en la Delegación Felipe Carrillo Puerto. (NC)

Cabeza. Con una inversión conjunta de 670 mil pesos, fueron inaugurados los parques de los fraccionamientos, Santiago y el Sillar. (PC)

Cabeza. Más de 160 kilos de pilas han sido recolectados en contenedores de servicios públicos municipales que están colocados en diferentes puntos de la capital, esto sólo en la primera semana, así lo dio a conocer **Juan Alberto González Arce**, titular de servicios públicos municipales. (NC)

Cabeza. Esta tarde en la explanada de la delegación Félix Osores, se llevará a cabo, el programa municipal de fomento a los valores cívicos. (PC)

Cabeza. El DIF del municipio de El Marqués, atiende diariamente a cerca de 8 mil niños y jóvenes que se benefician con el programa, alimentario desayunos en frío y en caliente informó el doctor, **Román Bolaños**, director del DIF municipal. (PC)

El director de servicios municipales del municipio de San Juan del Río, **Manuel Vera Ojeda**, provocó un zafarrancho en las instalaciones del PAN, al pedirle al alcalde **Jorge Rivadeneira** que investigue el presunto hostigamiento contra empleados del municipio para que se afilien al nuevo sindicato. (NC)

AGROPECUARIA

Proponen subsidio de un peso al litro de leche y un esquema de cobertura para la compra de maíz y soya, esto lo dice el diputado federal **Francisco Domínguez Servien**. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El presidente del Colegio Médico, **Luis Vela Bizuet**, reconoció que las clínicas del IMSS están saturadas y falta más voluntad política para destinar mayor recurso para la contratación de más personal, ya que cada médico familiar atiende 5 mil familias por turno. (NC)

Cabeza. Los médicos del IMSS tienen una sobre carga de trabajo de más del 100%. Cada doctor atiende hasta 5 mil familias por turno, informo el presidente del colegio médico del estado. (PC)

Este sábado a las 8:30 de la mañana, en el jardín Zenea, partirá la segunda carrera, "Corro para dar vida" con lo que concluyen las actividades de la sexta semana estatal de trasplantes, dice **Rafael Ascencio**. (PC)

Cabeza. Esta noche la secretaria de salud, **Rafael Ascencio**, clausura la semana estatal de trasplantes. (PC)

Durante la primera semana del programa de recolección de pilas que realiza el municipio de Querétaro, se acopiaron 160 kilos. (PC)

LABORAL

Se manifiestan afuera de las instalaciones de la clínica de Santa Bárbara de la Universidad Autónoma de Querétaro, porque hablan de malas condiciones laborales. Fueron cerca de 30 enfermeros y médicos. Informó el doctor **Víctor Manuel Saucedo Lara**, que es un paro parcial, para dar a conocer de las irregularidades que existen. (NC)

Personal médico y de enfermería de la clínica médica de Santa Bárbara, se manifestaron en rectoría, en protesta por los despidos injustificados e insultos que reciben por parte de directivos de la clínica. (PC)

Anuncia el secretario general de la sección 24, del sindicato nacional de los trabajadores de la educación, SNTE, **Jesús Galván** que para el próximo ciclo escolar, se abrirán 300 plazas para nuevos maestros. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Universidades, cúpulas empresariales y organizaciones, emitieron la convocatoria para elegir al policía del año; se espera rebasar las 98 inscripciones que se registraron el año pasado. (PC)

La AFI realizó un decomiso de mercancía pirata en el tianguis de la Alameda, sin embargo, no quisieron referir la cantidad incautada. (NC)

Cabeza. Se llevó a cabo un operativo de la AFI en la alameda Hidalgo, en la cual se decomisaron 5 camionetas de discos compactos y películas piratas. (PC)

El observatorio ciudadano tendrá que entrar en funciones en enero del 2009. Si bien este organismo no va a sustituir a las dependencias, sí atenderá el reclamo de la sociedad, dice **José Ramón Carnicero**, coordinador del consejo ciudadano para la seguridad. (NC)

Rechaza el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, la legalización de las drogas como medida para combatir al narcotráfico. (PC)

El presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, permanecerá hasta el 2012 con la posibilidad de reelegirse por 5 años más, de acuerdo con la resolución final que dictó la suprema corte de justicia de la nación, sobre la inconstitucionalidad del artículo 33 de la constitución del Estado. (PC)